

Arbeitsbereiche der Aktion Hoffnungsland

Musikschule Hoffnungsland
Qualifizierter Musikunterricht für
alle Altersgruppen an über 30 Orten

Homezone und Projekte
Projekte mit sozialräumlicher
Kinder-, Jugend- und Familienarbeit

HoffnungsHaus
Das HoffnungsHaus im
Stuttgarter Rotlichtviertel

Inklusion und Integration
Inklusion für Menschen mit Behinderungen.
Angebote der Teilhabe und Integration für alle



Musikschule Hoffnungsland



Musikarche®

Weitere Angebote der Musikschule Hoffnungsland

- Musik von Anfang an
- Veeh-Harfe®
- Instrumentalunterricht
- Vocal-Coaching
- Band-Coaching
- Ensembles
- Chorprojekte
- Musical-Projekte



Musikschule Hoffnungsland

Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-96001-40 | Fax: 0711-96001-11
Mail: kontakt@musikschule-hoffnungsland.de
www.musikschule-hoffnungsland.de

www.musikarche.de

Ihre Gemeinde als Hoffnungsland?

Wir sind gerne bereit, gemeinsam mit Ihnen zu entdecken, wie Musikschule und weitere Bereiche der Aktion Hoffnungsland mit Ihrer Gemeinde wachsen können. Sprechen Sie uns an:

Aktion Hoffnungsland gemeinnützige GmbH
Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-96001-40 | Fax: 0711-96001-11
Mail: kontakt@aktion-hoffnungsland.de
www.aktion-hoffnungsland.de

Die Aktion Hoffnungsland ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Evangelischen Gemeinschaftsverbands Württemberg e.V., die Apis.

die Apis 

Gefördert durch
**WERTE
STARTER** 

Helfen Sie mit

Wir entlasten Familien mit mehreren Kindern, bieten Vergünstigungen für finanziell benachteiligte Menschen, bieten Leihinstrumente und fördern Angebote wie Chöre, Ensembles und Bands.

Danke für Ihre Spende!

Spendenkonto Aktion Hoffnungsland
BW-Bank IBAN: DE72 6005 0101 0405 1663 05
BIC: SOLADEST600
Stichwort: „Musik schenken“



Musikarche

Eine musikalische Reise
für Kinder von 4 – 6 Jahren
in Gemeinden und Kindergärten

Die Musikschule Hoffnungsland ist ein Arbeitsbereich der Aktion Hoffnungsland gGmbH.

AKTION 
Hoffnungsland

Liebe Musikarche-Interessierte,

die Musikarche ist ein christliches Programm zur musikalischen Früherziehung. Spielerisch werden dabei musikalische Grundlagen vermittelt, und die Kinder zum Musizieren und Singen angeregt. Bewegung zu Musik und Bewegungsspiele fördern die Wahrnehmung des eigenen Körpers und die soziale Interaktion. Durch den Bezug zur biblischen Geschichte von Noah und der Arche werden Glaubensinhalte kindgerecht vermittelt.

Die Musikarche ist ein Projekt der Musikschule Hoffnungsland. Wir bieten an verschiedenen Orten qualifizierten Unterricht für alle Altersgruppen an und leisten damit eine elementare musisch-kulturelle Bildungsarbeit mit christlichem Profil. Träger der Musikschule Hoffnungsland ist das christliche Bildungs- und Sozialwerk Aktion Hoffnungsland, eine gemeinnützige Gesellschaft des Evangelischen Gemeinschaftsverbands Württemberg e.V., die Apis.

Wir freuen uns über Ihr Interesse. Gerne unterstützen wir Sie in der Schulung von Lehrkräften zur Durchführung der Musikarche an Ihrem Ort oder bei der Gründung einer Gemeindemusikschule in Ihrer Gemeinde.



Stefan Kuhn
Geschäftsführer
Aktion Hoffnungsland



Elisabeth Binder
Leitung Musikschule
und Musikarbeit



Musikpädagogik

Vermittlung elementarer musikalischer Grundlagen durch das Kennenlernen von Noten und Notenwerten und das Musizieren mit Orff-Instrumenten.



Religionspädagogik

Die Raupe Kasimir (Handpuppe) leitet durch die biblische Erzählung von Noah und der Flut und lernt Gott als Freund kennen.



Bewegungspädagogik

Gezielte Bewegungsförderung zu Musik schult die Körperwahrnehmung und das Rhythmusgefühl der Kinder.

Eine musikalische Reise für Kinder von 4 – 6 Jahren

Kapitän: Die Lehrperson schult sich im Musikarche-Seminar und gestaltet den Unterricht anhand vorbereiteter Unterrichtsentwürfe.

Mannschaft: 5 bis 8 Kinder bilden die Unterrichtsgruppen.

Logbuch: Die Kinder erhalten ein Schülerheft mit Arbeitsblättern und Liedern.

Reisedauer: Der Kurs dauert mindestens 1 Jahr, kann auch auf 1 1/2 oder 2 Jahre ausgedehnt werden.

Reisekosten: Die Teilnehmer bezahlen eine monatliche Unterrichtsgebühr, die Lehrkraft erhält ein Honorar.

Reiseausstattung: Eine Grundausrüstung an Instrumenten und Kreativmaterial ist erforderlich.



”

In der Musikarche gewinnt die Vision Gestalt, dass Kinder eine fundierte und ganzheitliche musikalische Grundausbildung bekommen und dabei sich selbst, Musik und Bewegung als Geschenk Gottes erfahren können.

Caroline Bäßler, Autorin und Lehrerin der Musikarche



Musikarche-Seminar

Das Musikarche-Seminar stellt in Wochenendkursen das Programm und Material der Musikarche vor. Fachkräfte führen ein in die Themen der Musik-, Bewegungs- und Religionspädagogik und vermitteln praktische Beispiele zur Umsetzung im Unterricht.

Voraussetzungen für die Teilnahme am Seminar sind musikalische und pädagogische Kompetenz, stimmliche Sicherheit beim Singen und Beherrschung eines Instruments.

Musikarche-Material

